配膳されたそばから、にぎり寿司をパクリと口に放り込まれていました。出来上がったにぎり寿司を寿司桶に入れて勧めて廻ると「タイと サーモンを下さい!」と注文される方や「全種類ください!」と豪快に注文される方もいました。普段 おとなしい方が手を挙げて「鯛ください!」とアピールされる姿た事には職員も驚かされました。食事形態でキザミ食・超キザミ食の方には、木村栄養士が その場でネタを崩さないように刻んでシャリの上にのせて提供しました。注文が重なってくると「桶を持ってきてください!」と職員に指示されている姿が印象的でした。

感想を聞くと「**美味くて 食べ過ぎた!**」「**たくさん食べて 満腹**」「マンソクです」等の 声が聞かれました。普段は 細かく刻まないと摂取できない方も パクッと大きな口を開け て上手に摂取されたり、日ごろ 食事量が少ない人も たくさん食べられておられ姿をみて 嬉しく思いました。また **美味しいものや 好物のものを食べて怒られた顔を見た事があ** りません。写真に写った利用者の顔は 全員 笑顔でした。大好評の食事風景を掲載します。

別腹が まだいけるよと 囁くの

別腹が いっぱいあるの このお腹

朝目覚め お腹すいてる 元気やわぁ

令和6年 寒 露

